



AUTORIDADES DE LA UNSCH Y MINISTRO DE CULTURA VISITAN EX RECTORADO PARA IMPULSAR SU RESTAURACIÓN

El rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, Dr. Emilio Ramírez Roca, junto al ministro de Cultura, Ing. Alfredo Luna Briceño, realizaron una visita a la histórica Casona Diego Ladrón de Guevara (ex rectorado), con el propósito de evaluar in situ su situación actual.

Durante la inspección, el rector destacó que la Unsch viene trabajando en la agilización de los documentos correspondientes y en brindar todas las facilidades administrativas necesarias para permitir una intervención oportuna en este espacio patrimonial.

Durante el recorrido también estuvieron presentes el vicerrector académico, Dr. Hermes Bermúdez Valqui; el vicerrector de investigación, Dr. José Quispe Tenorio; y autoridades para constatar el estado de deterioro del inmueble, actualmente declarado en emergencia.

En ese sentido, el ministro de Cultura destacó la urgencia de actuar de manera articulada. "Vemos que la casona está en riesgo, nos hemos comprometido con las autoridades a darle salida a la restauración", indicó.

Como principal acuerdo, se estableció la elaboración del perfil definitivo y del expediente técnico, documentos esenciales para gestionar la fuente de financiamiento que permitirá la recuperación integral de esta emblemática casona.

En ese sentido, se está preparando un plan de trabajo que definirá con claridad el cronograma y las acciones para avanzar en este proceso.

Asimismo, se hizo un llamado a los ciudadanos que tienen locales comerciales en la zona, recordándoles su responsabilidad y la importancia de actuar con conciencia para proteger la vida humana y preservar los espacios patrimoniales.

